

CHILE - El por qué de la huelga de hambre mapuche y su solución

Ariel Zúñiga

Viernes 3 de septiembre de 2010, puesto en línea por [Ariel Zúñiga](#)

Se explica el por qué de la huelga de hambre de los presos políticos de conciencia mapuche y sus más de cincuenta días. Se explica la falsedad de las imputaciones sobre actos violentos y o terroristas y que la solución pasa por el gobierno, no por los tribunales o el ministerio público.

El gobierno debe retirar las querellas que interpuso mediante la ley antiterrorista.

El gobierno debe dejar de llamar violencia a la no violencia y no debe alimentar forzosamente ya que eso es un trato cruel e inhumano, es decir, es tortura.

La solución de la huelga de hambre estaría en manos de Sebastián Piñera a diferencia de lo que han declarado sus recaderos (Hinzpeter, Von Baer y Espina)

[Para mayor información, o preguntas, vaya al blog del autor](#)